

**La avalancha de los últimos días ha colapsado la capacidad del CIE. No obstante, en opinión del presidente de Canarias, Ángel Torres, la situación está lejos de la crisis de los cayucos del 2006.**



***El pastor evangélico, Ángel Manuel Hernández, entrevistado por la TV Canaria, este lunes / Captura de pantalla***

(FUERTEVENTURA, 30/10/2019) El repunte en la llegada de migrantes de las últimas semanas ha provocado el colapso en el CIE de Hoya Fría en Tenerife, una situación que dejaba a las 28 personas que arribaron el pasado sábado a Fuerteventura sin un lugar donde alojarse.

La iglesia evangélica [Misión Cristiana Moderna](#) se ha hecho cargo de ellos.

El departamento de extranjería se puso en contacto este lunes con Misión Cristiana Moderna para acoger a los **18 hombres y 10 mujeres de origen africano subsahariano** y de habla francesa, llegados a Fuerteventura el pasado sábado en patera.

**El pastor Ángel Manuel Hernández** confirma que dichos migrantes serán atendidos por la institución portuense con derecho a albergue por un tiempo de 10 días, duchas y comedor

social.

En declaraciones a Radio TV de Canarias (RTVC), **el pastor evangélico ha informado del estado de vulnerabilidad y confusión de los inmigrantes asistidos que “vienen sin tener la más remota idea de ni siquiera dónde están”**

## **ATENCIÓN SOCIOSANITARIA INTEGRAL**

Una vez **en las dependencias de la iglesia evangélica ubicada en Risco Prieto se les dará aseo y ropa, junto con la orientación del uso de las instalaciones** . Además, con cada persona, el personal profesional valorará las posibilidades en cuanto a mejorar su situación, contactando con otras organizaciones o entidades de inmigrantes que puedan dar un servicio y orientación más especializado, derivándolos en caso necesario.

Según informa RTVC, **en el último mes son 20 las embarcaciones que han llegado a la Isla con 469 inmigrantes** . La avalancha de los últimos días ha colapsado la capacidad del Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE).

No obstante, en opinión del presidente de Canarias, Ángel Víctor Torres, "la situación preocupa por el drama humano que conlleva, pero que está lejos de la crisis de los cayucos del 2006".

Fuente: RTVC, Onda Fuerteventura / Edición: Actualidad Evangélica